

## En même temps

Quelle surprise de voir la majorité s'afficher sur des mobilisations contre les impacts négatifs des JO2024 sur « l'Aire des vents » à la Courneuve alors que rien n'est dit sur l'Île-Saint-Denis, que des arbres continuent de se voir abattre ou déracinés et que les inquiétudes des habitant.es sont systématiquement balayées d'un revers de mépris.

## Démocratie participative à l'arrêt

Dans le même temps, aucun comité de quartier, aucun comité municipal avec les habitant.es ne s'est tenu depuis le début du mandat. De nombreux conseils municipaux et autres instances sont annulés ou reportés. Nous pouvons le comprendre en début de crise.

Mais un an plus tard, doit-on continuer de sacrifier le débat public et cultiver l'entre soi politique et décisionnel?

Des réunions sur le collège ont pourtant été organisées, des conseils d'école ont pu se tenir, des réunions publiques sur les JO ont eu lieu dans les villes voisines... Le parlement a voté pour le maintien des élections départementales et régionales en juin 2021. Il est possible et nécessaire de faire vivre la démocratie en temps de crise.

## Merci aux agent.es pour leur engagement

Enfin, le 1er mai nous aurons une pensée particulière pour l'ensemble des agent.es de la ville. Nous les remercions à nouveau pour leur forte mobilisation depuis le début de la pandémie.

Comme lors des autres périodes de confinement nous alertons la majorité sur la nécessité d'agir solidairement avec les vacataires qui ne perçoivent aucun salaire actuellement.

Les élu.es du groupe Vous Nous'île



Henry  
PEMOT



Floréale  
MANGIN



Renaud  
CLARAC



Drissy  
BOUBEKRI



Willy  
BERTRAND



@VousNousîle



[contact@vousnousile.fr](mailto:contact@vousnousile.fr)